

# Cabrerizos sumará más de 8.000 plantas a su patrimonio vegetal

● El Ayuntamiento va a instalar más de seis kilómetros de tubería de riego por goteo

● La inversión de 219.000 € permitirá realizar las mejoras y formar a ocho personas

## EÑE

**Cabrerizos**—La localidad de Cabrerizos sumará más de 8.000 plantas a su patrimonio vegetal gracias al desarrollo del programa mixto de formación y empleo, “Paisajes de Cabrerizos”, que se está desarrollando en la localidad y que permite mejorar la futura empleabilidad de un grupo de ocho alumnos.

La inversión que se está llevando a cabo supera los 219.000 euros de los que la aportación de la Junta superará los 170.000, a los que el Consistorio cabrericense añadirá otros 48.000. Este montante permitirá



Dos integrantes de la acción formativa durante sus prácticas. EÑE

también dotar son salario durante su formación al grupo de alumnos.

Con las prácticas que realizarán los alumnos hasta la conclusión de su formación, que está previsto que se prolongue hasta finales de noviembre, se van a llevar a cabo la remodelación y mejora de jardines y parterres fragmentados en diversas zonas del municipio, así como la ins-

talación y mejora del sistema de riego para su automatización, enmienda de suelos y generación de parterres, aumentando la biodiversidad de especies vegetales.

Cabe tener en cuenta que se va a llevar a cabo la plantación de 7.280 plantas aromáticas, a las que se sumarán más de 700 plantas arbustivas, así como la instalación y coloca-

ción de 5.000 metros cuadrados de malla anti-hierba y también la instalación de más de seis kilómetros de tubería de goteo integrada para mejorar la cobertura de riego de los jardines públicos.

Los puntos del municipio en los que se va a llevar a cabo la mejora de los espacios ajardinados incluyen desde el talud de la trasera de la Casa Consistorial, en la calle Atalaya, donde se va a trabajar en un espacio de más de 2.300 metros cuadrados, hasta los más de 6.100 metros de zonas verdes colindantes al cementerio, que será el espacio más amplio en el que se va a incidir.

El parque de Teso de la Cruz, con casi 4.800 metros cuadrados, será el segundo espacio por volumen de metros cuadrados en el que se van a trabajar los alumnos de la acción de formación en jardinería.

Otros parques y zonas verdes que se van a mejorar serán el parque Juan de Villanueva, la zona verde del camino del Mirador, las calles Teso Otero, Huertas del Tormes y La Vía, así como la rotonda de la carretera de Las Dunas.

## La IX Semana de la Ópera del Teatro Real llega a Santa Marta

**Santa Marta de Tormes**—Los vecinos de Santa Marta podrán participar este sábado en la IX edición de la Semana de la Ópera del Teatro Real de Madrid, ya que el Consistorio retransmitirá en directo “Adriana Lecouvreur”, una de las grandes óperas del siglo XX, en el auditorio Enrique de Sena. Una cita que se desarrollará a partir de las 19:30 horas.

“En Santa Marta siempre queremos seguir avanzando en el ámbito cultural y nos sumamos a todo tipo de propuestas que creemos pueden enriquecer la programación que preparamos desde el Ayuntamiento a lo largo del año”, explicó la edil de Cultura, Silvia González. “La ópera no es solo un género musical, sino que también está ligada al teatro y a la historia, ya que a menudo narra hechos reales o simplemente nos retrotrae a otra época a través de la ambientación”, resaltó González.

El municipio se une así a esta actividad cultural que, en pasadas ediciones, contó con más de 50.000 espectadores y más de 200 puntos de emisión. EÑE



Momentos previos al inicio de la sesión plenaria en Ledesma. EÑE

## Ledesma iniciará la obra de la muralla en “mes y medio aproximadamente”

### EÑE

**Ledesma**— El Ayuntamiento de Ledesma celebró una nueva sesión plenaria en la que el portavoz del PSOE, Juan Alberto López, se interesó por el “estado del proyecto de restauración de la muralla”.

Cabe recordar que esta parte importante del patrimonio ledesmino sufrió recientemente desperfectos por sendos derrumbes. El alcalde de Ledesma, Exuperancio Benito, aclaró que “queda aproximadamente un mes y medio para que se licite, adjudique y comiencen las obras”. La mejora

de la muralla contará con un presupuesto total de 700.000 euros y aparte se hará un estudio global para comprobar si hay desperfectos en el resto de la misma. El PSOE también instó a la corporación municipal a “plantear unos presupuestos cuanto antes”. El Equipo de Gobierno aclaró que “existe un borrador ya planteado y se aprobarán los presupuestos antes de fin de año”.

Además, se trató el tema del proyecto de creación de la estación deportiva de montaña y deportes acuáticos, que destacaron “será una realidad en un año”.

## La plaza Tierno Galván de Santa Marta ‘crece’ hasta los 4.000 M2

● La ampliación por parte del Consistorio ha sumado el terreno de la antigua zona biosaludable

**Santa Marta de Tormes**—El Ayuntamiento de Santa Marta ha finalizado las obras de ampliación y reforma de la plaza Tierno Galván. Se trata de una actuación que ha supuesto una inversión total de más de 47.000 euros que se ha sufragado con cargo al Fondo de Cohesión Territorial de la Junta de Castilla y León. La plaza, que a lo largo del año acoge un buen número de actividades culturales, deportivas y de ocio, cuenta ya con 620 m<sup>2</sup> más de superficie, lo que hace del ágora un espacio más diáfano, con más aforo y más posibilidades a la hora de organizar eventos.

“Se trata de una plaza que suma ya más de 4.000 m<sup>2</sup> de superficie, lo que la convierte en el lugar idóneo para desarrollar buena parte de la programación anual de Santa Marta. Aunque ya era uno de los espacios al aire libre más utilizados, esto nos permite acoger a más gente y también ganar en comodidad en todos los eventos que organizamos aquí”, señaló el alcalde de Santa Marta, David Mingo.

En concreto, los trabajos para ga-



Silvia González, David Mingo y Marta Labrador, en la plaza. EÑE

nar más superficie en la plaza han consistido en la rehabilitación del antiguo parque biosaludable, donde se han retirado los elementos deportivos para trasladarlos a Las Nieves. Además, se ha retirado la zona ajardinada y la delimitación existente para hormigonar el recuperado espacio y habilitar los bordillos nece-

sarios y en breve, se acondicionará el callejón que discurre entre el parque y el pabellón Francisco Samaniego ‘Fay’. Por otro lado, próximamente se instalará una pantalla vegetal en la pared adosada al cementerio, para proteger el camposanto de posibles molestias que puedan originar los usuarios de la plaza. EÑE